



Kurzbericht der Jahreshauptversammlung 22.03.2017

Neuer Vorstand gewählt

Im Rahmen der gut besuchten Jahreshauptversammlung des Fördervereins am 22.03.2017 wurde ein neuer Vorstand gewählt. Dieser setzt sich nun wie folgt zusammen:

Christian Weber: 1. Vorsitzender
Johannes Tönnies: 2. Vorsitzender
Hans-Peter Pörtner: Schatzmeister
Pia Vetter: Schriftführerin

Der neue Vorstand bedankt sich bei Andreas Weller für sein Engagement in den vergangenen Jahren und freut sich auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit mit dem Musikverein!